

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 27. Juni 2011

## **Vereinsförderung 2010 für Jugend in Mainhausen ausbezahlt - Beschluss der Gemeindevertretung umgesetzt**

Aufgrund der Beschlusslage der Gemeindevertretung und nachdem der Haushaltsplan der Gemeinde Mainhausen für 2011 nun rechtswirksam ist, wurde in den letzten Wochen die Vereinsförderung 2010 für die Jugendarbeit in Mainhausen an die Vereine ausbezahlt. „Im Rahmen der 2010 erfolgten Ersatzvornahme durch die Kommunalaufsicht wurden alle freiwilligen Leistungen komplett aus dem Gemeindehaushalt gestrichen“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser die Umstände des letzten Jahres, „dadurch konnten keine Vereinsfördergelder für 2010 ausbezahlt werden.“

Die Vereine allerdings leisten einen großen Beitrag für das Gemeinwesen und rechneten mit den beantragten Fördermitteln. So wurden in 2010 Zeltlager, Jugendfahrten und vieles mehr im Rahmen der Jugendarbeit durch die örtlichen Vereine durchgeführt. Diese Projekte sind von den, in den Vereinsförderrichtlinien festgelegten, Zuschüsse abhängig. Eine Nichtbezuschussung könnte solche Projekte für Jugendliche künftig gefährden, was nicht im Sinne der Gemeinde sein kann.

Im März 2011 beschlossen die Gemeindevertreter der Gemeinde Mainhausen die Erhöhung der Vereinsfördergelder im Haushalt 2011 um zumindest die Vereinsfördergelder für die Jugendarbeit für das Jahr 2010 auszahlen zu können.

Für das Jahr 2011 können die Vereine aus Mainhausen ihre Anträge bei der Gemeindeverwaltung einreichen.